

Eduardo Vicente asegura que "las obras de acceso al IES Monastil se van a hacer este año sí o sí"

26/07/2017



La zona no está urbanizada | Jesús Cruces.

El Partido Popular ha pedido en rueda de prensa al equipo de gobierno que **"se pongan las pilas" en materia de obras**, pues han lamentado que **"cuando estamos casi en agosto haya muchas cosas por hacer como la obra de la calle Juan de Austria y los accesos al IES Monastil"**, en palabras del edil Alberto García. Por ello piden que **"se agilicen los trámites y no pierdan más obras"**.

García ha señalado que **ya han salido anteriormente "a denunciar esta paralización y nos han acusado de alarmistas**, el tiempo solo nos da la razón. Han culpado a la oposición, a los técnicos, a los plazos... nosotros lo que queremos es que se hagan las obras, que cumplan lo que venden en ruedas de prensa". También critican que no haya contrata de mantenimiento de

jardines y que **"acusen al PP de tener la culpa. No la tenemos"**. Además García ha asegurado que **"las únicas infraestructuras que utilizan por ahora son las que el antiguo equipo de gobierno les dejó. Ahora la Plaza Castelar es el icono socialista**, llevan allí cada acto y solo les faltó encadenarse para que no se hiciera la obra".

Respuesta

El concejal de Obras, Eduardo Vicente, ha salido al paso para asegurar que **"la obra de la calle Juan de Austria no podemos hacerla porque Diputación de Alicante, del PP, no nos concede ninguna subvención, solo nos ha dado este año 280.000 euros que nos corresponden** y lo vamos a invertir en asfaltar numerosos puntos de la

ciudad". Asimismo ha sentenciado que **"la obra de adecuación en torno al instituto Monastil se va a hacer sí o sí este año"**, pues ha asegurado que **"se están ultimando las condiciones y pronto se podrá contratar a una empresa"**.



García ha criticado la gestión de Vicente, quien se ha defendido | Jesús Cruces.